



**Appel à candidatures au CPR (Conseil politique régional)
et au BER (Bureau exécutif régional)
d'Europe Écologie Les Verts Provence-Alpes-Côte d'Azur**
Congrès régional du 26 novembre 2016 -

ACTE DE CANDIDATURE AU CPR / BER

Je soussigné-e (NOM, prénom)LETIENT Marc.....

Département : Var.....Groupe local :du Pays Hyérois.....

Adhérent d'EELV PACA à jour de cotisation 2016, déclare me porter candidat.e :

Cocher les cases correspondantes au(x) poste(s) qui vous intéresse(nt) - (Si vous postulez au BER et si vous n'êtes pas déjà membre du CPR, vous devez candidater également au CPR.)

Candidature au CPR uniquement : Titulaire : <input type="checkbox"/> – Suppléant.e : <input type="checkbox"/>
--

Les fonctions ci-dessous ne sont qu'indicatives, les libellés exacts seront déterminés en AG :

Candidature au BER (plusieurs choix possibles)	Mettre une « X »
Secrétariat régional :	<input type="checkbox"/>
Trésorerie - gestion de la base :	<input type="checkbox"/>
Gestion administrative :	<input type="checkbox"/>
Relations avec le National :	<input type="checkbox"/>
Actions - Relations externes - AGORA :	<input type="checkbox"/>
Elections et relations politiques :	<input type="checkbox"/>
Communication – Réseaux - Médias :	<input type="checkbox"/>
Porte-Parolat :	<input type="checkbox"/>
Groupes Locaux :	<input type="checkbox"/>
Formation - Centre de ressources - Militantisme compétences :	<input checked="" type="checkbox"/>
Autre (précisez) :	<input type="checkbox"/>
.....	<input type="checkbox"/>

Pourquoi je candidate...

Le débat démocratique exige plus que jamais des savoirs et des compétences qu'il faut acquérir et/ou réactualiser.

Militer, faire de la « politique », n'est pas un métier, la formation tant sur la forme que sur le fond est par conséquent rendue indispensable.

Il est essentiel pour EELV PACA de développer une offre de formation dans un monde en constante évolution. La formation continue doit être une exigence pour tous les militants. Apprendre doit-être considéré comme une démarche naturelle.

Je propose la mise en place, a minima, d'un plan annuel de formation constitué de 4 sessions de 4 demi-journées au profit de nos camarades de tous les âges, jeunes militants mais aussi des adhérents plus expérimentés venant de tous les départements de la région.



**Appel à candidatures au CPR (Conseil politique régional)
et au BER (Bureau exécutif régional)
d'Europe Écologie Les Verts Provence-Alpes-Côte d'Azur**

Congrès régional du 26 novembre 2016 -

L'organisation type de ces sessions, composées d'apports théoriques et de mise en situation en groupe pourrait-être :

- Deux demi-journées consacrées à des interventions d'experts* sur différents thématiques (ex : notion sur la laïcité, les déchets (collecte et valorisation), les nanoparticules, etc.
- Deux demi-journées destinées à l'amélioration de l'animation des réunions et/ou des groupes de travail (ex : prise de parole en public), à la méthodologie rédactionnelle des communiqués pour diffuser les messages de manière efficace vis-à-vis des exigences des médias et des réseaux sociaux, mais aussi à l'élaboration de tracts et d'affiches de campagne.

Par ces apports théoriques mais surtout par les différentes mises en situation en groupe, les participants pourront perfectionner leurs pratiques pour les rendre plus efficaces.

Partant du principe que les formateurs et les apprenants ont une large palette de connaissance et d'expériences à partager, chacun apprendra des autres lors de ces mises en pratiques et par leurs différentes interventions ce qui enrichira leurs argumentaires.

** Les interventions d'experts pourraient-être le fait de militants ressources.*

D'autre part, il est indispensable de disposer d'un centre de ressources digne de ce nom, c'est-à-dire d'un outil au service des militant[e]s, des élu[e], des groupes locaux et de leurs projets. Sa raison d'être est de favoriser l'émergence et le développement de projets collectifs en apportant des aides, des outils, et des accompagnements spécifiques. Le besoin d'information et de soutien chez nos militants est incontestable. Confrontés à des questions de tous ordres, en particulier réglementaires environnementales et sociales, ils doivent pouvoir se tourner vers cette structure ou des personnes ressources.

Le centre régional de ressources est l'un des outils qu'EELV Région doit créer et mettre à disposition des militants, en complément des conseils dispensés par nos militants ressources, pour accompagner ceux-ci dans leur projet.

Enfin, il est important d'encourager nos « Sachants » (ou Militants ressources) à se mettre à la disposition des groupes locaux pour les conseillers (sans faire à leur place) sur des démarches, des combats qu'ils veulent mener.

Je propose d'inviter nos militants maîtrisant une (ou plusieurs) compétence (s), un (ou plusieurs) savoir(s) à se faire recenser. Dans un 2^{ème} temps de travailler avec eux sur les conditions de leur saisine par les groupes locaux et les moyens dont ils disposeront pour mener à bien leur mission.

L'éviction d'EELV du paysage politique régional exige de notre part, de construire pour demain une alternance suffisamment bien formée et crédible, à la hauteur des fortes exigences de nos concitoyens.

Pour mener à bien ce triple défi, il est nécessaire de constituer une équipe (vive le collectif), de disposer de moyens matériel et financier (le nerf de la guerre) et de se fixer des objectifs atteignables. Je me propose avec votre concours de constituer ce futur groupe, de l'animer et de rendre ce projet viable.

Dans la joie et la bonne humeur Marc Letient

Diderot aurait dit : « Il ne s'agit pas seulement de faire le bien, il faut le bien faire ».

Sénèque, lui, aurait dit : « Ce n'est pas parce que les choses sont difficiles que nous n'osons pas, mais parce que nous n'osons pas qu'elles sont difficiles ».

Miro a écrit : Conquérir la liberté, c'est conquérir la simplicité.

Document à envoyer si possible avant le 20 novembre au soir à :
candidaturespaca@eelv.fr